

いい湯だな♪

睦みのクリスマス

入居者のご家族から頂いたリースを飾りメリークリスマス



2階の入浴日に温泉気分を味わえる温泉の素で「今日はどこにする？草津？ 別府？」と楽しんでいます。「芯から温まるなー」と好評です。

栄養課

12月21・22日はクリスマスメニューでした。今回は食材にもこだわりました☆

1日目は鯛をムニエルにして、トマトソースをかけたもの。2日目は牛の角切り肉を柔らかく煮込んで、手作りのサワークリームをのせたビーフシチューを作りました。クリスマスカラーの料理をきれいに盛り付けることが出来ました。皆さん喜んで頂けましたか？



ヘルパーステーション里見 よ

利用者のニーズに合わせて身体介護、生活介護の中から調整してサービスを決めさせていただきます。詳しくはご相談ください。

居宅介護支援ステーション里見 よ

介護保険に関する説明や申請手続きなどのお手伝い。バリアフリーや手すりの取り付けなど介護に適した住宅改修のご相談。個人にあった福祉用具の選択などに関するご相談。利用者の立場での医療と介護の総合的なサービス計画の作成等を行っています。

お気軽にご相談ください！



発行元 医療法人英然会

広報委員会 中津市中央町1-8-36

<http://www.eizenkai.jp/>



英然会だより



56号

平成30年1月発行

医療法人 英然会 里見医院



心のサプリメント『カキケコ』

《カ》カは家、家屋、家族、家庭。人は家を見て家族をつくり育みます。家族は社会の核であり、家族の集合体が社会となり、国家を形成します。家庭には経済も教育も防衛も、国家と同様に重要です。国の経済、教育、防衛が揺らぐと、家庭も同じように揺らぎます。家庭も国家も相互に依存し、国政が乱れると家庭も大きく影響されます。少子化と人口減少は社会、国家の担い手を減少させ、国力を減衰させていきます。人が少なくなれば、その分だけ人間活動の総和も縮小します。日本人はなぜ家族をつくらなくなってきたのか、あるいはつくれなくなっているのでしょうか。人生のパートナーは心のサプリメントです。みんな親から生まれ、家族の中で育ってきたのに、家族になるのを躊躇し、子供を作るのを制限しています。国政なののでしょうか、時代と人心の変化でしょうか。今パートナーがいる人はとにかくパートナーを大切に家族をつくりましょう。いない人は懸命になってパートナーを見つけましょう。お互いの命を繋ぐために。自分と日本の未来のためにも。

医療法人 英然会 理事長 里見隆彦